



## Schadenstalk bei der Automechanika

Rechnungskürzungen, Ersatzwagenabrechnung und schleppende Zahlung nach der Unfallreparatur. Themen, welche die Werkstätten bewegen. Auf dem Podium geballte Kompetenz: Stefan Artz (Allianz Versicherung), Martin Schneider (HUK-Coburg), verschiedene Schadensteuerer (u.a. Riparo und Innovation-Group) sowie Detlef Peter Grün (ZDK), Arndt Hürter (ZKF) und Michael Pinto (BVdP). Es wurde sachlich und spannend zum Thema diskutiert und eine Lösung beim Thema Mobilität und Abrechnung angedacht. Der Schadenstalk feierte in diesem Jahr den 10.Geburtstag und ist eine der beliebtesten Veranstaltungen auf der Automechanika.



Di/ Fotos: Clysters